
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada no dia dois de setembro de 2011. 2 

No dia dois do mês de setembro do ano dois mil e onze, às nove horas e trinta minutos, na sala 3 

do Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 

Extensão sob a Presidência do Conselheiro Romualdo Wandresen. Presentes os Conselheiros 5 

Titulares Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, Altair Pivovar e Luiz Carlos Baeta Vieira. 6 

Justificaram suas ausências os Conselheiros André Ribeiro Giamberardino e Luciane Marinoni. 7 

Havendo quorum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação 8 

a ata da reunião realizada no dia cinco de agosto do corrente a qual foi aprovada por 9 

unanimidade. A seguir deu-se início à Ordem do Dia: 01) Processo nº 007251/2010-27 – 10 

Revalidação de diploma de Mestrado em Administração de Arnoldo Fernandes Souza. 11 

Retirado de pauta por solicitação da relatora Conselheira Luciane Marinoni. 02)Processo nº 12 

051087/2010-95 – Revalidação de diploma de Graduação em Ciências Biológicas de Pamela 13 

Jenny Montes Girao. O processo foi retirado de pauta devido à ausência da relatora Conselheira 14 

Gabriela Caramuru Teles. 03) Processo nº 029417/2010-66 – Revalidação de diploma de 15 

Mestrado em Administração de Lucivone Maria Peres de Castelo Branco. O Conselheiro 16 

Altair Pivovar, leu o parecer da relatora, Conselheira Luciane Marinoni, que exarou parecer 17 

desfavorável à revalidação. Colocado em discussão e votação o mesmo foi aprovado por 18 

unanimidade. 04) Processo nº 088818/2011-39 – Pedido de reconsideração de indeferimento 19 

de matrícula no Curso de Medicina de Marco Antonio Freire Figueiredo. Retirado de pauta 20 

por solicitação do relator, Conselheiro André Ribeiro Giamberardino. 05) Processo nº 21 

009797/2010-12 – Revalidação de diploma de Mestrado em Educação Física de Denise 22 

Araujo Bringel. A relatora, Conselheira Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, exarou parecer 23 

favorável à revalidação. Colocado em discussão e votação o mesmo foi aprovado por 24 

unanimidade. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 25 

de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emília Dias Barreto, secretária, lavrei a 26 

presente ata. 27 


